




« Dampierre, c'est un choix de cœur »

Jean-Xavier Boin

Quand nous nous sommes installés en 2017, avec mon épouse, nous cherchions le cadre idéal pour fonder une famille. Nous avons été séduits par ce village qui laissait toute sa place à la nature sans renoncer à sa **vitalité**, portée par de nombreux commerces et services.

Le château, endormi à l'époque, incarnait à nos yeux le lien entre héritage et avenir. C'est cet équilibre entre nature, patrimoine et douceur de vivre qui nous a conduits à choisir Dampierre.

Aujourd'hui conforté dans ce choix, Dampierre est au cœur de mes priorités et j'ai l'intention de solliciter **votre confiance en vue des élections municipales** pour porter un projet concret et harmonieux.

Je suis Jean-Xavier Boin, j'ai 40 ans et c'est d'abord en tant qu'habitant et père de famille que je porte mon regard sur notre village.

Juriste de formation et spécialisé en droit de l'urbanisme, j'aurai à cœur de mettre plus de 15 ans d'expérience au service de notre commune en veillant à la **préservation de notre patrimoine naturel et bâti**.

L'accès à la nature est un atout de notre **singularité rurale** et une ressource précieuse pour les Dampierrois. Randonneur chevronné, je suis sensible au bon entretien des chemins et sentiers qui sillonnent nos hameaux. Je m'attèlerai au développement de voies douces, pour la **sérénité de tous**.

Je compte aussi m'appuyer sur mon expérience associative auprès de la jeunesse pour répondre aux aspirations des familles : de l'attractivité de notre école de village aux activités périscolaires, en passant par l'épanouissement de nos adolescents.

Le cœur de Dampierre bat tant par sa jeunesse que par ses aînés. Chaque événement doit être l'occasion de tisser des liens entre les générations et de renforcer notre **esprit village**.

L'envie d'entreprendre et le dynamisme jusqu'à présent mobilisés dans ma vie professionnelle sont des qualités que je désire consacrer à notre commune et, par-dessus tout, à chaque Dampierroise et Dampierrois.

Mon attention et mon énergie se portent sur l'avenir de notre village qui, j'en suis convaincu, vous tient à cœur. **Dès à présent, saisissons l'opportunité de construire un projet qui nous ressemble et nous rassemble !**

Frédérique Delville
Colistière



Qui aurait cru que je m'épanouirais dans un village entouré de nature à perte de vue, d'animaux sauvages et où je passerais une grande partie de mon temps libre à cultiver mon potager... Moi, qui avais goût aux commodités immédiates des villes et qui profitais de la forêt le week-end.

Et voilà qu'un projet personnel en entraînant un autre, toute la famille dépose ses valises à Dampierre-en-Yvelines, que nous fréquentions avec plaisir lors de nos promenades dominicales.

Un je-ne-sais-quoi qui me rappelle mon enfance en Bourgogne, où l'on se connaît, s'attable à la terrasse du café pour parler de la pluie et du beau temps. Ces gestes du quotidien qui créent du lien.

Épicurienne, j'aime les grandes tablées et la convivialité : partager, échanger et construire ensemble est ce qui me motive.

Mon engagement aux côtés de Jean-Xavier est avant tout une rencontre autour d'une vision partagée de notre village et porte le goût d'une aventure humaine au service du bien commun.

J'aime concevoir, mettre en œuvre des projets professionnels et personnels. Je souhaite partager mon dynamisme avec l'équipe communale car j'ai à cœur que Dampierre reste un village d'exception vivant, accueillant et à taille humaine.

Un village où chacune et chacun a sa place et cultive, au sens propre comme au figuré, l'avenir ensemble.

Dans les prochaines semaines, nous viendrons à votre rencontre pour vous écouter et échanger autour de notre vision pour Dampierre.

Contactez-nous sur :
contact@dampierreaucoeur.fr

Site internet : dampierreaucoeur.fr

